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NWRC SINCE Oct.1984

★第１ 卓　話　

★第２ クラブフォーラム

★第３ ガバナー補佐訪問クラブ協議会　

★ 8/12 例会休会　　　　

　
■点鐘
■四つのテスト唱和
■ロータリーソング「奉仕の理想」
■ご来訪者紹介並びに会長挨拶
■幹事報告
■今週のお祝い
■委員会報告
■親睦活動委員会・ニコニコ披露
■ガバナー補佐訪問クラブ協議会
■ガバナー補佐講評
■ロータリーソング
　　　　　　　「手に手つないで」
■点鐘

〔結婚祝〕増崎進一さん
〔誕生祝〕河野圭一郎さん　松尾保さん　前田良治さん　原章夫さん

松石六雄さん　山口圭一さん　寺坂基幸さん　松尾悦次さん
　　　　勝野博文さん　吉田省三さん　島崎義忠さん
(入会祝)山内義三さん　池田賢一幸さん　吉田節哉さん
　　　　下田隆雅さん　勝野博文さん

　　長崎ＲＣ　山下新太郎さん　　

2008～ 2009年度ＲＩテーマ

　         第 1140回 例会記録　平成20年8月19日

2 0 0 8 ～ 2 0 0 9 年度  ＮＯ 6

Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　8月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

本日のプログラム8月の結婚・誕生・入会祝い

ご来訪ロータリアンの紹介

 

*　*　*　*　幹事報告　*　*　*　*　*　
①クラブの現況、活動報告、計画書訂正の件　
　頁8-9の会長賞プログラムを「会長賞プログラムへの対応」に変更。本日メールボックス
　に配布の「ＲＩ会長賞プログラム」を頁4-5の間に挿入をお願い致します。
②長崎医療通訳フォーラムの件
　2005-07年度ＲＩ理事　重田政信氏より、「長崎医療通訳フォーラム」のご案内が参りました。
　第１回9/13（土）13時30分～　シーボルト大学大講議室「多文化共生時代における医療
　通訳の役割と必要性」第2回11/1（土）13時30分～出島交流会館「医療通訳の実践-
　現状と課題」第3回1/10（土）13時30分～出島交流会館「長崎県における地域特性を
　生かした医療通訳システムのあり方」

＄＄ロータリーレート(7/1より)＄＄　　1ドル　106円

 

　〔誕生祝〕
寺坂基幸さん　
松尾悦次さん
勝野博文さん

                                　先週はお盆のため例会は休みでした。 皆さんも様々にお盆を過ごされたと思いますが、
                           　共通して云えるのは 「時が過ぎるのは早い」 と言う事でしょうか。 初盆を迎え
られた方も、 そうでない方も実感されたと思います。 又、 連日のオリンピック、 高校野球観戦で寝不

足の方もおられると思いますが、 メダルを取った人、 優勝の栄冠を得たチーム、 そうではなかった人
達にも温かい拍手を贈りたいものです。 本日のクラブフォーラムでは、 来週のガバナー補佐訪問 ・ クラ
ブ協議会に向けての予行練習を行います。 来週のクラブ協議会、 再来週９月９日のガバナー公式訪問
が無事終われば一安心です。 それからは各事業を皆さんの協力の下、 粛々と展開して行きたいと思っ
ておりますので、 この後のフォーラム、 よろしくお願いします。

  さて、 今日 8 月 19 日は語呂合わせで 「バイクの日」 です。 1989 年 （平成元年） に総務省交通対
策本部がバイクの安全を考え、 バイクによる交通事故を防止する為に制定しました。
  また、 同じく語呂合わせで 「俳句の日」 にもなっています。 1991 年 （平成 3 年）。 夏休み中の
子供たちに俳句に親しんでもらおうと正岡子規研究家坪内捻典 （つぼうち　としのり） が提唱し制定
しました。 正岡子規といえば、 彼は日本に野球が導入された頃の最初の野球選手 （ポジションは捕手） で、
「野球」 と言う言葉も子規の本名 「升 （のぼる）」 から付けたそうです。 現在の野球用語は子規が

作ったものとされています。 2002 年に功績を称えられ野球殿堂入りをしています。 野球に関する句や
歌としては 「まり投げて　見たき広場や　春の草」 「九つの　九つの場をしめて　ベースボールの　
始まらんとす」 というのがあります。 出来事として全日空 「アカシア便」 小牧空港発、 札幌行175便
ハイジャック事件が 1970 年にあり、 1980 年にはソ連で 8 月クーデターが起こり、 ゴルバチョフが失脚
しエリティン政権が出来るという世界を注目させる事件が起こっています。 今日の誕生の著名人としては、
今やヒラリークリントンのパートナーと言われている、 ビル・ クリントンアメリカ合衆国第42代大統領が

1946年に生まれ （私も同じ年です）、 1883年にはフランスの女性ファッションデザイナーココ ・ シャネル
が生まれています。 以上 「今日の歴史」 でした。 それでは今日のクラブフォーラム宜しくお願いします。



NWRC SINCE Oct.1984

長崎西ロータリークラブ
Nagasaki West Rotary Club
　　会　長　　安永　勝信
　　幹　事　　榎本　延光
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【 火 】午後１２時３０分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市籠町4-28第２カンコービル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL:http://www.nwrc2740.jp/
e-mail:　nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎厚生年金会館
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委　員 松尾悦次　　増崎進一　　吉原殖男　　吉田良尚
編　集 中田久美子（事務局）

ニコニコボックス

田中克憲さん 母初盆に際し、大変お世話様になりました。お陰様で極楽浄土に送り出すことが出来ました。

ありがとうございました。合掌

江上徹也さん 父の初盆を無事に終えました。ロータリーの皆様からもお供え頂き感謝します。

宮脇雅俊さん 平素のご無沙汰をお詫びして。

安永勝信さん ①8月9日、10日の唐津でのインターアクト年次大会に出席の皆さんお疲れ様でした。

有意義な2日間でした。伝統を守り午前0時過ぎまで青少年問題について語り合い、貴重

な時間を過して来ました。又、早朝5時半よりのウォーキングは渡邊先生のお陰で気持ち

良い目覚めとなりました。

中野　敏さん 8月9日、10日のインターアクト年次大会に参加の皆様お疲れ様でした。山口理事、百武

副委員長には大変ご迷惑をお掛けしました。ありがとうございました。

三宅敏彦さん 8/7～8/12北京オリンピック観戦、開会式の花火、床下からどでかい地球儀、大きな五輪

のマークが一瞬に消える、すべてがド迫力でした。競技はバトミントンの前田、末綱ペアー

が世界チャンピオン中国ペアーに勝った試合を観戦、5競技を見ました。

松石六雄さん・松尾悦次さん・河野圭一郎さん・寺坂基幸さん　　誕生日自祝

吉原殖男さん ニコニコの為に。

勝野博文さん 誕生日自祝で～す。

吉田節哉さん クラブ入会記念自祝。

　　2008-09年度　目標　1,800,000円　

　　　　　　　　　8/19　現在ニコニコ累計　239,000円

ＩＡ委員会（百武副委員長）年次大会報告

8/9-10（土・日）唐津において、ＩＡＣ23校、提唱ＲＣ

28クラブ、総参加者366名。当クラブより海星ＩＡＣ

12名ロータリアン8名が参加し、「地球からの贈り物

を守ろう私たちの手で」をテーマに開催されました。

第1日目はクラブ運営部会、社会奉仕部会、国際理解

部会に分かれ分科会が開催され、第2日目は早朝より

清掃奉仕、環境視察を行いました。海星ＩＡＣはクラ

ブ運営賞として銀賞受賞致しました。

新世代委員会（山口理事）新世代セミナー報告

8/17（日）武雄文化会館において新世代部門セミナーが

開催されました。佐古パストガバナーの基調講演、地区

の各新世代委員会の委員長が各部門の研修を開催。

平成21年2月21-22日の2日間長崎市において第2740地区

のローターアクトがホストに「第21回全国ローターア

クト研修会」が開催されます。後日運営費等の協賛のお願

いがあると思いますので、よろしくお願い致します。

*　*　*　　委員会報告　*　*　*　

 
8/19(火)サンプリエールにおいて、近森会員

と冨久会員の歓迎会が開催されました。

また歓迎会の前には、久保ロータリー情報委

員長による勉強会も開催されました。

 

 
ガバナー補佐訪問

クラブ協議会予行練習

米国（ミズーリ州）、カークスビル・ロータリー・

クラブに所属するレイ・クリンギンスミス氏が、

2010‐11年度RI会長指名委員会により選出されま

した。対抗候補者がいない場合は、10月1日をもって

クリンギンスミス氏が会長ノミニーとなります。

2010‐2011年度 RI 会長に指名
　レイ・クリンギンスミス氏


